

## Schützen ehren Sommer-Sieger

Schützenkreistagung in Freiamt: Kreissportleiter Pfister erläutert Neuerungen, Kreisschützenmeister Neumaier zieht Bilanz.

FREIAMT. Der Südbadische Sportschützenverband hat in seiner Ausschreibung zur Landesmeisterschaft 2011 wesentliche Neuerungen angekündigt. Kreissportleiter Thomas Pfister erläuterte sie den anwesenden 35 Vereinsmitgliedern bei der Kreisversammlung des Schützenkreises Emmendingen im Schützenhaus Freiamt.

In der Ausschreibung zur Landesmeisterschaft 2011 wird zwingend vorgeschrieben, dass die Teilnahme nur möglich ist, wenn der Schütze bei den Vereins-, Kreis- und Bezirksmeisterschaften teilgenommen habe und sein Verein ihn bis zum 30. September beim Landesverband gemeldet habe. Es sei Aufgabe der Vereine, für ordentliche Mitgliedsdaten zu sorgen, betonte Pfister.

Geehrt wurden bei dieser Versammlung die Sieger der der Sommerrunde. An den Wettkämpfen in den Disziplinen KK-Sportgewehr, KK-Sportpistole und Freie Pistole in den Kreisklassen A, B und C nahmen 16 Vereine mit 58 Mannschaften und 277 Schützen teil. Gesamtsieger im KK-Sportgewehr Klasse A wurde der KKSVOberprechtal 1 und Einzelsieger Christian Kitsch (KKSVBuchholz 1). Sieger in der Klasse B wurde der SGSimonswäldertal 2 und Einzelsieger Michael Rombach. Sieger mit der KK-Sportpistole Klasse A wurde die SGGenzingen, Einzelsieger Giacomo Bitto (KKSVGutach 1). In der Kreisklasse B gewann die SGEndingen 1, Einzelsieger wurde Wolfgang Koch (SSVWyhl 1). Sieger in der Freien Pistole in der Kreisklasse A wurde der KKSVBuchholz, Einzelsieger Walter Huber.

Die Rundenwettkämpfe 2010/2011 finden in den Disziplinen Luftgewehr, Luftpistole, Zentralfeuerpistole und Auflageschießen in LG statt.

Das Kreisaltersschießen findet am 5. September bei den Schützen in Freiamt, das Kreiskönigsschießen mit Preisschießen am 26. September und 3. Oktober in Oberwinden sowie der Kreiskönigsball am Samstag, 16. Oktober, erstmalig in Simonswald statt. Fürs Kreiskönigsschießen im kommenden Jahr gibt es noch keine Bewerbungen.

Die Kreismeisterschaften verliefen laut Kreisschützenmeister Fridolin Neumaier reibungslos und ohne Komplikationen; leider seien die Starterzahlen zurückgegangen. Als erfreulich bezeichnete er das Abschneiden von Mitgliedern des Schützenkreises bei den Deutschen Meisterschaften. Der Kreisjugendtag habe großen Anklang gefunden, er soll laut Neumaier im nächsten Jahr wieder abgehalten werden. Er berichtete, dass bei der Schützengesellschaft Simonswäldertal Wilhelm Fehrenbach neuer Oberschützenmeister und bei der Sportschützengesellschaft Wyhl Arno Müsle neuer Oberschützenmeister sei.